

# Neue Mitarbeiter begrüßt

## Unterstützung für die Mittagsbetreuung

**Mamming/Bubach.** (ez) Bereits seit November 2015 wird an der Grundschule in Bubach das Angebot der Mittagsbetreuung vonseiten der Verwaltungsgemeinschaft ermöglicht. Aufgrund der stets steigenden Nachfrage hat man sich hier nun Verstärkung geholt. Seit 1. Oktober ist neben Edith Sedlmeier jetzt auch Marion Ertl vor Ort und wird hier unterstützend tätig sein.

Betreut werden die Buben und Mädchen der Grundschule von 11 bis 14 Uhr. Neben der Hausaufgabenzeit stehen natürlich auch Spiele und Bewegung auf dem Programm. 20 Kinder nehmen im wechselnden Turnus das Angebot wahr, die Anzahl variiert tageweise je nach Stundenplan.

Viele Aktivitäten haben die beiden Kräfte dabei in Planung, Corona hat so manches ausgebremst. Daher verbringe man aktuell viel Zeit im großen Garten. Die neuen Räumlichkeiten bieten zudem allerdhand an Möglichkeiten, was von Mitarbeitern und Kindern sehr geschätzt wird.

An der Schule in Mamming ist bereits seit 1. März Sandra Emminger in Aktion. Sie hat den Bereich

Pausenverkauf an der Grund- und Mittelschule dort inne. Wichtig ist ihr die Versorgung der Schüler mit gesunden und regionalen Produkten, wobei sie großen Wert auf die Zusammenarbeit mit der heimischen Geschäftswelt legt. Auch hier hat Corona manches anders werden lassen. Derzeit können die Brotzeiten nur über eine Bestellliste geordert werden. Sandra Emminger richtet diese Dinge dann klassenweise zusammen. Nachdem derzeit nur ein „abgespecktes“ Angebot möglich ist, soll dieses nach Corona entsprechend aufgestockt werden und auch frisches Obst wieder einzug halten.

Gemeinschaftsvorsitzender Gerald Rost und Stellvertreterin Irmgard Eberl heißen die Mitarbeiter nun offiziell im VG-Team willkommen. „Schön, dass wir Euch haben“, resümiert Rost, man freue sich auf eine gute Zusammenarbeit. Dass sich die neuen Mitarbeiterinnen bereits bestens in ihre Tätigkeiten eingeführt haben, bestätigte auch Geschäftsleiter Ludwig Meindl. „Wir haben ein sehr motiviertes Team, darauf sind wir stolz“, erklärt er.



Sandra Emminger und Marion Ertl sind im Bereich der Schulen tätig.